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5. PREGUNTAS. 
 
5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 
 
[11L/5300-1668] [11L/5300-1669] [11L/5300-1670] [11L/5300-1671] [11L/5300-1672] 
 
Escritos iniciales. 
 

PRESIDENCIA 
 
 La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, de conformidad con el artículo 166 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite y publicar las preguntas con respuesta escrita relacionadas. 
  
 En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la 
Cámara. 
 

Santander, a 23 de junio de 2025 
 

LA PRESIDENTA DEL 
PARLAMENTO DE CANTABRIA, 

 
Fdo.: María José González Revuelta 

 
 

 
 

 
 
CONVERSACIONES Y/O NEGOCIACIONES CON EL GRUPO SEMARK PARA PROCURAR LA INSTALACIÓN EN 
CANTABRIA DE AL MENOS UNA PARTE DE LA PLATAFORMA LOGÍSTICA QUE ESTA EMPRESA PREVÉ CONSTRUIR 
ANTES DE QUE LA EMPRESA FIRMARA UN ACUERDO CON LA JUNTA DE CASTILLA-LEÓN, PRESENTADA POR D. 
PEDRO JOSÉ HERNANDO GARCÍA, DEL GRUPO PARLAMENTARIO REGIONALISTA. 
 
 "A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA 
 

Pedro J. Hernando, portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista, al amparo de lo establecido en el artículo 167 
del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la siguiente pregunta para que sea contestada por escrito.  
 

En relación con la construcción de la nueva central logística del Grupo Semark, matriz de Supermercados Lupa, en 
la localidad de Magaz de Pisuerga, en la provincia de Palencia. La construcción se estructura en una plataforma logística 
con 17.500 metros cuadrados destinados a la alimentación envasada; 8.200 metros de playas para la alimentación envasada; 
7.740 m2 de cámaras de producto fresco; 4.380 m2 de playas para el producto fresco; 5.400 m2 para la logística inversa 
(recuperación y reciclado de plástico, cartón); 1.350 m2 de reserva para el crecimiento de instalaciones y 6.630 m2 para la 
central de congelado, y que cuando esté en funcionamiento supondrá 350 nuevos empleos, según ha trascendido.  

 
Por todo ello SE PREGUNTA: 
 
¿Hubo alguna conversación y/o negociación entre el Gobierno de Cantabria y el Grupo Semark para procurar la 

instalación en Cantabria de al menos, una parte de esas instalaciones, como pudiera ser la central de congelado, antes que 
la empresa firmara un acuerdo con la Junta de Castilla-León? 

 
Santander, a 16 de junio de 2025 
 

Fdo.: Pedro José Hernando García. Portavoz del Grupo Parlamentario Regionalista." 
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